

SALON INTERNATIONAL DE L'HABILLEMENT MASCULIN

EDITION SPECIALE
SPECIAL JEAN

LE QUOTIDIEN

DU **sehm**

BULLETIN QUOTIDIEN D'INFORMATIONS DESTINE
A LA PRESSE ECRITE ET AUDIOVISUELLE

N° 2

Dimanche 7 Septembre 1980

ELLE A DEFINITIVEMENT PRIS PIED SUR LE MARCHE FRANCAIS, la petite basket de cuir blanc, à porter avec des jeans ! La "KENVAS" vient de loin et de Corée du Sud plus précisément. Dessinée par un Français, fabriquée à Séoul, elle traîne ses guêtres d'hypers en Jeaneries, des magasins de sport ou de chaussures en catalogues de "VPC": elle fait même un tour chez nos voisins européens ! KENVAS, filiale France de la multinationale DAEWOO, a démarré avec un chiffre d'affaires de 30 millions de francs dès l'an passé et vient de réaliser ce même chiffre.. au cours du premier semestre 1980 !



SEHM-SEPTEMBRE 1980 -

SEHM-SEPTEMBRE 1980 -

